



家庭と学校の“共育”をめざして

2017.10.20 発行

やすおかだより

第4号

泰阜村立泰阜中学校



第25回恵曾祭 大成功！

全校合唱 『信じる』

9月30日(土)、「彩 ~僕らが描くこの瞬間~」をテーマに、第25回恵曾祭が開催されました。多くの来賓・保護者の方々が見守ってくださる中、43人一人ひとりが精一杯自分の色を出しました。



泰中25年の軌跡を振り返り、恵曾祭の開幕です。

「意見感動体験発表」で自分の考えを堂々と発表した各学年の代表生徒。それに加え、本年度は国語科で取り組んだ「群読」を各学年で発表しました。



「ステージ発表」迫力ある泰阜太鼓の演奏、有志による演奏発表、各学年による各自の持ち味を生かした発表の連続に会場全体が盛り上がりました。(写真左より、1年、2年、3年の学年発表の様子)



「展示見学」各会場で足を止めて作品を見入る姿が見られました。

「全校ソーラン」全校が一丸となり、虹をイメージした「彩」を表現しました。

「閉祭式」映画の主人公役2人が恵曾祭を振り返りました。

「恵曾祭には“最後”がつくものばかりでした。その最後の〇〇を全て、全力でやれたと思います。なぜなら、後悔がなにもないからです。しかし、その全てが全力で達成感が味わえたのも43人全員で創り上げたからだだと思います。」（3年生の感想より）一保護者の皆様、地域の方々のご理解とご協力にあらためて感謝申し上げます。ありがとうございました。



中体連新人大会始まる！



1・2年生主体で臨む新人大会が始まりました。10月6日に壮行会を行い、全校で円陣を組んで士気を高めました。
 [これまでの結果から] (女子バスケは10/21, 22が大会)
 [ソフトテニス部]
 団体：男子下伊那1位、女子下伊那5位で南信出場権獲得
 個人：1年 []・[] ペア、2年 []・[] ペア 共に県出場権獲得
 [野球部] 泰阜・阿南一 2-6 喬木 (1回戦敗退)
 [水泳] 1年 [] 100mバタフライ 南信3位
 100m平泳ぎ 南信4位

保健体育弓道授業

本年度も2・3年の武道の学習では「弓道」に取り組んでいます。毎回、村長さんをはじめとする村の講師の方々にご指導いただき、弓を引く姿も様になってきました。3年生は10月27日に村の弓道場へ行く予定です。



10/18 満蒙開拓犠牲者追悼式への参加

10月4日に全校で阿智村の満蒙開拓平和記念館を見学しました。学芸員の方から当時の泰阜分村の歴史や生活の様子を説明いただき、泰阜との関わりを学ぶことができました。18日の追悼式では、犠牲になられた方々への思いを抱きながら全校で校歌を捧げました。

